

ひまわり通信



一宮市立開明小学校
ひまわり学級
2024.11.29

今年も最後の月になりました。2学期は、いろいろな行事への参加や学習の取り組みの中で、子ども達はそれぞれの力を伸ばし、その成長には目をみはるものがありました。

今月は、まとめの月です。2学期の学習や生活のまとめをするとともに、今年一年についても反省をし、冬休み、そして新年を迎えるための心の準備をさせていきたいと思います。

11月のできごと



交流学級の友達と一緒に修学旅行へ行きました。

過ごしやすい気候になりました。みんなで元気に活動しています。



小中交流会ではダンスを披露しました。後半には、尾三中・小信中島小・開明小の三校で、ボッチャを体験しました。



教育展に向けて・・・

3学期に開かれる「手をつなぐ子らの教育展」に出品する作品作りに取り組んでいます。

どんな作品に仕上がっていくかお楽しみに…。



寒くなってくると、かぜをひく子が増えます。お子さんから、「おなかがいたい」「気持ちが悪い」などの訴えがありましたら無理をさせずにゆっくり休ませてあげてください。

合わせて、感染症予防にも心がけ、手洗い・うがいをするよう、ご家庭でも声かけをよろしくお願いします。



かぜに注意!